

オピニオン

ある。 営業サイドが受注してきたものの、資金不足で仕入れられない又は生産に掛かれないと、状況は、あり得ない話では無い。 売上を焦るあまり、自社の資金的体力を把握しないで受注すれば、と、このよつたな事態に陥る。

生き残りのために

中小企業のキャッシュフロー経営

言つのがそれで、この場合は
初から月末までに売却したもの
を月末に集計して請求する
、翌月末に期日3カ月後の手
で受け取るという意味にな

悩みの種は取引条件と在庫

ノウハウのような無形財を商品とする事業はともかく、通常の商売はモノを仕入れ、それを売却して利益を得る事を目的とする。しかし、仕入れるお金がなければそもそもその商売が始まらない。当たり前な話であるが、実は案外忘れられがちな理屈で

資金繰り



買い物客らでにぎわう東京・銀座の歩行者天国で3日、浴衣姿の男女が打ち水をするイベントがあり、炎天下の都心にひととき、さわやかな風が吹き抜けた

*NOW
SCENE*

食品加工会社の使用期限切れ食材問題を踏まえてのことだ。
食品は消費者に届くまでにさまざまな流通過程を経るが、弁当などでは信じられないような安い価格で売られているケースを見かけた。もちろん企業努力もあるが、どんなに見積もっても、おかしいと思える値段

消費者
十

協同組合組織の見直し。
かに農業の六次産業化を
進するかが重要なポイント
となってくる。

衰退する一方の農業の
死回生策は農業法人、農
への参入企業をいかに増
すかだろう。

消費者は適正価格で買おう

支配的形態を解きほぐす方向へとハンドルが切られた。現在では、農家が直接自分で育成した米を輸出して収益を上げる例も見られる。トップダウンの形態から、農家の声がレスポンシブよく反映されるボトムアップの形態でJA全中が活動される日が来るのかもしない。

東海地区の金融機関でも十六銀行の六次産業化ファームベースの出資比率は50%未満へと引き上げられた。さらに農業に従事する役員については1人以上と緩和される。農家は企業の経営センスやネットワークを利できることが魅力だ。

東海地区の金融機関でも十六銀行の六次産業化ファームベースの出資比率は50%未満へと引き上げられた。さらに農業に従事する役員については1人以上と緩和される。農家は企業の経営センスやネットワークを利できることが魅力だ。

日本の農

業改革と安全食材

所有が可能な農業
地所有は認められ
が、企業と農家の
につながり、お互
い。改革では
農業生産法人への
は議決権ベースで
までだつたが、企

法人の2
独での農
なかつた
連携強化
いにメリ
うになれ
、企業の
出資比率
25%以下
業の議決
する可能性
金庫がファ
なった投資
ど、成長資
支援をサポ
みも実施さ
権比率によ
係が築かれ
揮できる可
新しいビジネ

少しずつ老化を

卷之三

少しずつ老化を

キャベジンの
3重視！

MMSCは
胃の粘膜を
修復する成分

大切な胃粘膜
いつものキヤべ

弱いたを正常な状態へ戻して、やさしく修復していく。